

“Muerte de un Torero” Victor Barrio In Memoriam.....

El toreo llora la muerte de su último héroe desde el pasado 9 de julio; Victor Barrio, un torero valiente y humilde. La tauromaquia nos ha mostrado una vez más su verdad más amarga, volviendo la Fiesta a la tragedia y la épica - que es lo único tangible que nos queda – porque todo cuanto acontece en el ruedo y ante el toro tiene mérito, valor y riesgo, porque un triunfo sin peligro es un triunfo sin gloria. No cabe duda que la cogida de un torero duele pero también significa el oficio, el rito, la liturgia, la ética del torero.

Victor Barrio había nacido para ser torero y lo había hecho un veintinueve de mayo de 1987 en la localidad segoviana de Grajera. Debutó sin caballos en Las Ventas de Retamosa en el 2008, iniciando su carrera con picadores en Sepúlveda cortando tres orejas a los novillos de Juan Manuel Criado. Lideró el escalafón de novilleros durante de las temporadas de 2010 y hasta la fecha de la alternativa, con triunfos destacados en las plazas de Valdemorillo, Calasparra, Guadarrama, Córdoba y la madrileña plaza de Las Ventas. En reconocimiento a sus brillante trayectoria novilleril, fue Triunfador de La Espiga de Oro en Calasparra, El Alfarero de Oro en Villaseca de la Sagra, El Frascuelo de Plata en Moralzarzal, siendo además novillero triunfador en San Isidro. Su toreo vertical, puro en la ejecución de las suertes, clásico y de mucho valor, ilusionó a los aficionados más exigentes. El 8 de abril de 2012 tomó la alternativa en la Plaza de Toros de Las Ventas de manos de El Fundi y con Juan del Alamo como testigo lidiando toros de José Luis Pereda. Pero en la fiesta actual no vale un triunfo puntual, su estructura obliga a los diestros a una regularidad sin cuartel y en las últimas temporadas apenas se vistió de luces aunque mantuvo inquebrantable su vocación y su entrega permanente.

Lo inevitable roza la vida de toda persona....y llegó la tarde aciaga del 9 de julio, el ruedo de Teruel, llegó Lorenzo nº 26 de 529 kilos negro bragado de la Ganadería de Los Maños....llegó la fatalidad de la cogida. Duele, duele y significa la cornada....Así que, lo que unos limpian con su sangre derramada en el ruedo, que no lo ensucien otros con sus golpes bajos a la fiesta. Ante la muerte de un torero hay que multiplicar los respetos, aquí hay que triunfar de verdad porque también se pude morir de verdad, arbitrariamente. La muerte de Victor Barrio, hace aún más grande la verdad del toreo y su grandeza; estamos por ello obligados a perpetuar su recuerdo.

Ana Belén Álvarez Abuín
Presidenta de la Plaza de Toros de Granada.
Vocal del Consejo Andaluz de Asuntos Taurinos.